

Fischereiverein Vierwaldstättersee 6000 Luzern

Gründungsjahr 1894

Präsidentenbericht 2024

Geschätzte FVV-Mitglieder

Vorstandssitzungen / Aktivitäten vom Vorstand

Der Vorstand traf sich im Jahr 2024 zu 3 Vorstandssitzungen (Januar, April und Oktober). Dabei wurden die anfallenden Arbeiten in den Resorts vorbereitet, besprochen und anschliessend umgesetzt.

In der Oktoberausgabe vom "Petri Heil" wurde unser Verein in einem sehr ausführlichen Bericht einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt. Vielen Dank an Guido und Kusi, dass sie mich bei diesem Projekt unterstützt haben und besten Dank an den Redaktor Daniel Luther.

FKL

Guido Felder vertrat den FVV am Präsidentenhöck Anfang Februar. Arno Affolter vertrat den FVV an der Delegiertenversammlung in Wolhusen. Guido, Chregi und Arno nahmen auch an der Frühlingstagung zum Thema "Quagga Muschel" vom FKL teil. Die "Quagga Muschel" beschäftigte den Vorstand ebenfalls und es wurden diverse E-Mails im Namen des FVV an Behörden und Regierung gesendet, in denen sofortige Massnahmen gefordert wurden. In der Zwischenzeit ist bekannt, dass diese bereits in unserem See ist und es gilt nun grösseren Schaden abzuwenden, da sie mittlerweile im Alpnacher- und Zugersee entdeckt wurde.

Generalversammlung

Die Generalversammlung fand am 23. März 2024 wieder bei Dani Unternährer im Sternen Horw statt. Ca. 80 Mitglieder und Gäste waren zur 133. GV anwesend. Die Traktanden, Ehrungen und die Vorstellung der Neumitglieder wurden zügig durchgeführt. Guido Felder wurde vom Präsidenten für seinen langjährigen Einsatz im Vorstand herzlich gedankt und mit einem Präsent verabschiedet. Anschliessend wurde Guido mit grossem Applaus zum Ehrenmitglied ernannt. Als Nachfolger von Guido wurde Sascha Baumann in den Vorstand gewählt. Herzlich willkommen, lieber Sascha. Der Apéro, das Nachtessen und die grossartige Tombola waren die Höhepunkte des Abends. Ein herzliches Dankeschön geht an Dani und sein Team. Dank dem unermüdlichen Einsatz von Guido konnten wir uns über einen vollbeladenen Gabentisch für die Tombola freuen und die Lose waren innert kurzer Zeit ausverkauft.

Freundschaftsfischen

Das Freundschaftsfischen fand am 29. Juni 2024 auf dem Areal der SNG in Luzern statt. Bei herrlichem Wetter und mit ca. 170 Gästen war der Tag ein voller Erfolg. Viele Hechte wurden abgegeben, die von Robin Huber fachmännisch filetiert wurden. Die frittierten Hechtknusperli und Felchen aus dem Sempachersee kamen bei den Mitgliedern sehr gut an. Ein spezieller Dank geht an das ganze Helferteam für die perfekte Vorbereitung und die reibungslose Durchführung. Die musikalische Unterhaltung wurde auch dieses Jahr wieder sehr geschätzt und von allen Seiten gab es nur positives Feedback. Der Gewinner des Freundschaftsfischens war unser Neumitglied, Michael Meier, mit einem Hecht von 82 cm. Herzliche Gratulation!

Fischeinsatz

Am 26.Oktober trafen sich ein gutes Dutzend Mitglieder der Vereine Weggis, Seefischer NW und vom FVV bei Nils Hofer in Meggen. Nach einem reichhaltigen Apéro (Vielen Dank an Jürg Hammer für die Fleischplatten und an Nils für den Weisswein) wurden einige Tausend gut genährte Sommerlinge auf die Schiffe verteilt und im See ausgesetzt.

Fischerei

Aus Sicht der Fischerei war das Jahr 2024 insgesamt zufriedenstellend. Es wurden etwas weiniger Balchen und Felchen als im Vorjahr gefangen, während Hechte und Egli recht gut gefangen wurden. Die Seeforellen-Spezialisten konnten dank dem kühlen Frühling bis im Juni die eine oder andere Seekönigin überlisten.

Todesfälle: Werner Hermann, Robert Schmid, Oskar Müller, René Ernst

Wir entbieten den Angehörigen unser tiefstes Beileid und behalten die Verstorbenen in bester Erinnerung.

Ausblick

Die GV findet am Samstag, 22. März 2025 im Seehotel Sternen in Horw statt.

Das Freundschaftsfischen wird am Samstag, 28. Juni 2025 wieder auf dem Areal der SNG/Motorboothafen am Alpenquai in Luzern stattfinden.

Zudem führen wir am Sonntag, 21. September 2025 ein Bootsfischen (Zielfisch: Balchen) mit den Jugendlichen vom FV Sempach durch. Diese Jungfischer haben im Sommer 2024 den 2. Platz an den Jungfischer Meisterschaften in Moosseedorf (BE) gewonnen.

Herzlichen Dank

Die Internetseite www.fvv.ch ist immer auf dem neusten Stand. Ein grosses Dankeschön geht dafür an Markus Helfenstein für seine immer sehr speditive Arbeit. Sendet doch bitte eure Fangfotos mit einem kurzen Text an Markus, nur so «lebt» unser Internetauftritt.

Ein herzliches Dankeschön geht an meine Vorstandskollegen für die sehr gute Zusammenarbeit, sie wenden für die Vereinsarbeit viel Zeit auf und unterstützen mich sehr. Zum Schluss gilt mein Dank allen Helfern und Gönnern, die unseren Verein in irgendeiner Art tatkräftig unterstützt haben und allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen.

Gruss

Ich wünsche euch viele schöne Momente auf dem See und freue mich auf eine grosse Teilnehmerzahl an den Anlässen 2025 und wünsche allen Fischern viel Petri-Heil!

Euer Präsident

Arno Affolter